

Deutsches Wort des Jahres 2018: »Heißzeit«

Meldung vom 12. Dezember 2018

Das deutsche Wort des Jahres 2018 lautet »Heißzeit«. Dies entschied am 12. Dezember 2018 eine Jury der Gesellschaft für deutsche Sprache (GfdS) mit Sitz in Wiesbaden.

Mit der lautlichen Analogie zu »Eiszeit« werde, so die Jury, nicht nur auf »einen extremen Sommer, der gefühlt von April bis November dauerte«, sondern auch auf »eines der gravierendsten globalen Phänomene des frühen 21. Jahrhunderts« verwiesen, nämlich auf den Klimawandel.

Frühere deutsche Wörter des Jahres waren »Jamaika-Aus« (2017), »postfaktisch« (2016) und »Flüchtlinge« (2015).

<https://gfds.de/wort-des-jahres-2018/>



Iking &
Partner

Iking & Partner Übersetzer

Mathildenstraße 10
55116 Mainz
Deutschland

info@iking-partner.eu
www.iking-partner.eu

Sitz: Mainz (Deutschland)
Registergericht: Amtsgericht Koblenz
Registernummer: PR 20349

USt.-IdNr.: DE322743520

Arbeitssprachen

Deutsch
Englisch
Italienisch

Weitere Sprachen auf Anfrage.

12. Dezember 2018